

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 26.07.2017

Anfrage Nr.: 0066/2017/FZ
Anfrage von: Stadtrat Ehrbar
Anfragedatum: 27.06.2017

Betreff:

Rewe-Markt Kirchheim

Schriftliche Frage:

Vor einiger Zeit wurde ein Neu-/Erweiterungsbau des Rewe-Marktes im Franzosengewann in Kirchheim angekündigt und auch im Bezirksbeirat behandelt.

1. Wie ist hier der aktuelle Sachstand?
2. Wann wird mit dem Erweiterungsbau voraussichtlich begonnen?

Antwort:

zu1.

Eine Behandlung des Einleitungsbeschlusses für einen vorhabenbezogenen Bebauungsplan Nahversorgungsmarkt Im Franzosengewann 3 / Hardtstraße 12 im Bezirksbeirat Kirchheim ist nicht erfolgt. Die Vorlage musste wegen eigentumsrechtlicher Probleme von der Tagesordnung abgesetzt werden.

zu 2.

Ein Zeitpunkt kann nicht genannt werden. Notwendig ist die Durchführung eines Planungsverfahrens. Gegenwärtig wird das Planungskonzept einer Überprüfung unterzogen.